

100 Jahre liechtensteinische Briefmarken

Pünktlich zum Jubiläum «100 Jahre liechtensteinische Briefmarken» wurde am 31. Januar 2012 eine Sonderausstellung im Postmuseum in Vaduz eröffnet. Professor Dr. Heinz Rennenberg aus Freiburg im Breisgau, Vorsitzender des Rings der Liechtensteinsammler und Norbert Hasler, Bereichsleiter Philatelie bei der Liechtensteinischen Post AG, würdigten das Jubiläum in ihren kurzen Ansprachen. Ihre am Eröffnungsabend in Vaduz gehaltenen Kurzreferate sind nachfolgend wiedergegeben.

